

CDU-Kreistagsfraktion Konstanz

24.01.2021

Herrn Landrat Zeno Danner

CC Herrn Verwaltungsdezernent Harald Nops

Landratsamt Konstanz

Antrag: Bericht des Kreismedienzentrums in der Sitzung des Kultur- und Schulausschusses am 08.02.2021: Hilfe für Homeschooling und den Hybridunterricht

Sehr geehrter Herr Landrat, lieber Herr Danner,

eine Berichterstattung wie im SÜDKURIER vom 08.1.2021 über die Tätigkeit, vor allem die aktuellen Aktivitäten des Kreismedienzentrums für die Schulen des Landkreises Konstanz dargestellt,

sollte vertieft in der Sitzung des Kultur- und Schulausschusses erfolgen.

Angesichts der besonders großen Herausforderungen des sog. Homeschooling in unseren Schulen, auch der Grundschulen kommen auf das Medienzentrum riesige Aufgaben zu.

Im Besonderen sollte dem Ausschuss ein realistisches Bild über die Versorgung der Klassen mit den erforderlichen Tablets, deren Funktionstüchtigkeit bzw. der „Anwendungszuverlässigkeit“ vermittelt werden.

Sind damit denn auch die Umsetzungen der Medienentwicklungspläne der Schulen eingeleitet bzw. abgesichert?

Offenbar reicht die personelle Kapazität der Mitarbeiter des KMZ gar nicht aus, um kurzfristig die Geräte mit den erforderlichen Apps auszustatten. Welche Möglichkeiten müssen dafür geschaffen werden? Welche Intention verfolgt die Kreisschulverwaltung?

Auf welchem Stand sind die Versorgungsnetze mit WLAN?

Es gibt sicher noch weitere Fragen nach dem Stand der Umsetzung und der Praxis an den Schulen.

Aus diesem Grunde beantragen wir, den TOP „Stand der Versorgung der Schulen mit digitalen Geräten und weiterer Ausbau des digitalen Netzes“ auf die TO des Ku- und Schulausschusses zum nächstmöglichen Termin zu setzen.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Wolfgang Müller-Fehrenbach

Schul – und kulturpolitischer Sprecher der CDU-Kreistagsfraktion

gez. CDU-KT-Fraktionsvorsitzender Uli Burchardt